
 

第 2179回（12月 10日）例会報告 

＊点    鐘      川野 健人 会長 

＊ロータリーソング 

  ・奉仕の理想 

  ・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

  公益社団法人埼玉県犯罪被害者援助センター 

           理事 橋本 隆史 様 

＊会長報告        川野 健人 会長 

＊幹事報告    （代行）川野 健人 会長 

＊出席状況報告      中村 重継 委員 

＊ニコニコ報告      飯塚 秀司 委員長 

＊卓話 

 公益社団法人埼玉県犯罪被害者援助センター 

            理事 橋本 隆史 様 

＊点    鐘        川野 健人 会長  

 

         会長報告 

 

               川野 健人 会長 

皆さん、こんにちは。早いもので、本年も残すところ、

本日を含めて２回となりました。 

また、アイトピアでの例会は、本日で最後となりまし

た。新井年度からのアイトピアと聞いております。約

１０年間のアイトピアでの活動でしたが、たった１０

年かもしれませんが、時代が大きく変わったなあと思

われる会員も多いのではないかと思います。アイトピ

アの思い出も沢山あるかと思います。ごはんや、お酒

が美味しかったとか、色々あると思います。 

私は、ノエルを連れて来た事と、まぐろ例会をやった

事が思い出となっております。 

私の会長職も板についたかどうかは分かりませんが、

本年最後のクリスマス例会は、盛大にやりたいと思い

ますので、期待して下さい。 

 さて、本日は、橋本祐一会員と御親族の橋本先生に

よる犯罪被害者援助センターについての卓話です。皆

様も、犯罪被害者に対する支援をする団体と言うのは、

ご存じだと思いますが、多分、詳しくは知らない方も

多いと思います。 

 事故や犯罪に、私達も全く無縁ではない訳で、いつ

被害者になるかわかりません。 

また、自分だけではなく、家族や友人がその対象にな

るかもしれません。そういう意味で本日は、勉強した

いと思います。また多分、橋本先生からもお願いがあ

ると思いますが、埼玉犯罪被害者援助センターの活動

にご賛同頂ければと思います。 

 私も存じている社会保険労務士を生業としている先

生ばかりだと私は思っていました。 

そして、あの橋本祐一会員と全く似ていない親戚であ

ると言うのも不思議ではありますが本日は、勉強させ

て頂ければと思います。橋本先生、宜しくお願い致し

ます。 

 



幹事報告 

           (代行) 川野健人 会長 

関根正博会員が、理事会承認後、１週間となりました

ので、新会員として認められましたので報告します。 

来週は、クリスマス例会となります。抽選会の景品が

ありましたら、親睦、家族委員長の早﨑委員長又は、

春日幹事にお渡し頂ければと思います。 

以上、幹事報告でした。 

 

出席状況報告 

中村 重継 委員   

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５０名 ４７名 １８名 ３名 ４４．７% 

 

ニコニコ報告 

飯塚 秀司 委員長 

川野会長 本日は、橋本先生卓話宜しくお願い致しま

す。犯罪被害者援助の件で、勉強させてく

ださい。そこで一句 

     「終わりない 事件解決 傷残る」 

五十幡会員 本日、フジテレビのめざましテレビ「こ

こ調」の取材を受けました。意外なＩＴの

活用事例として、2014 年 12 月から全社員

が朝礼前に行っている、笑顔測定センサー、 

     スマイルスキャンについてです。 

     12 月 3 日(金)7：20 から放送予定です。 

横川会員 アイトピアさん、永い間、ありがとうござ

いました。 

松本健一会員 アイトピア 最後の例会、いろいろお

世話になりました。平安閣に続きアイトピ

アの閉館と寂しい限りです。 

矢澤会員 橋本様ようこそ。卓話楽しみにしています。 

新井会員 この会場での最後の例会ですね。 

     2009 年 7 月 初例会以来お世話になりま

した。橋本隆史様 本日、卓話よろしくお

願いします。 

橋本恭一会員 今日は、「隆ちゃんの話は面白いよ」 

     と妻に言われて出てきました。期待してい

ます。妻は行田中での同級生、妹さんとは

一緒に旅行に行く仲間です。 

田中利行会員 同級生の橋本さん、ようこそ。 

     高校時代よく花札やりましたね！ 

橋本祐一会員 先日の細井会頭、新井副会頭、就任の

お祝いの席で我々市議の当選のお祝いを頂

きましてありがとうございました。 

     感謝感謝です。頑張ります。 

今日は埼玉被害者援助センター理事 橋本隆史様の卓

話でした。 

同文として、田中清自会員、神田会員、島﨑会員、阿

部会員、上原会員、梁瀬会員、宮本会員、

飯塚会員、中村会員。 

   

卓 話 

 

  公益社団法人埼玉県犯罪被害者援助センター 

           理事 橋本 隆史 様 

 

 

 


